



Circular mes de Agosto de 2020

Agradecimiento

Queremos comenzar esta circular con un agradecimiento a Dios primeramente y a todos los que están pendiente de nuestras necesidades que se comunican por los distintos medios.

Nuevos contagios

Como les contamos en la circular pasada, Dios ha sido bueno con nosotros guardándonos en este tiempo de pandemia mundial. Si bien el mes pasado no había casi casos en la zona y solo era por personas del exterior en su mayoría, estábamos en fase 5, pero debido a una fiesta por el día de la amistad que se realizó con jóvenes de la alta sociedad encarnacena, en 15 días pasamos de un caso a más de 120 contagiados con 2 personas en UTI y un fallecido, con solo 3 camas de terapia para 600.000 personas, todo esto en 15 días.

Y el problema es que las personas no están tomando los recaudos necesarios de aislamiento.

Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor

En nuestro caso pudimos empezar con clases presenciales en una de las sedes y continuamos con clases virtuales con otra de las sedes.

En cuanto a las iglesias seguimos con servicios de una hora con protocolos establecidos por el Ministerio de Salud, sin música y una concurrencia máxima de veinte personas incluido el pastor, todavía no hay posibilidades que se pueda abrir a una mayor concurrencia.



Saludos finales

No queremos dejar de agradecer a toda la Iglesia Argentina, desde aquí les enviamos una bendición para todos ustedes.

Sin ustedes allí, sosteniendo la soga para que nosotros sigamos haciendo la tarea que el Señor nos encomendó, unos ofrendando, otros orando y otros siempre comunicándose con nosotros y unidos en Cristo sabiendo que juntos recibiremos la recompensa.

Seguimos con la economía

La economía del país sigue muy afectada, gran número de ciudadanos perdieron sus trabajos debido a que la mayoría de los empleos tienen que ver con el comercio de frontera y como todo está relacionado, la afectación en las ciudades fronterizas es grande y no hay miras de que se abran las fronteras por ahora.

Si bien el decreto presidencial de Argentina, el 16 de agosto vencía el plazo para el cierre de la frontera, el gobierno de Misiones considera riesgoso para los ciudadanos argentinos abrir las fronteras y también dijo que no solo por el efecto positivo en la salud, sino por los beneficios económicos que el cierre de la frontera trajo a la provincia y ni siquiera quisieron hacer una apertura inteligente con protocolos y continua cerrado.

Esto lo entendemos, pero nos perjudica grandemente a los argentinos que estamos en Paraguay y que no podemos regresar a Argentina para nuestras atenciones médicas o la compra de medicamentos que en Paraguay están por las nubes. Además que a Rubén se los daban todos los remedios gratis por el tipo de patologías que tiene. Nosotros aprovechábamos para hacer nuestra compra mensual en Argentina, porque todo lo que compramos aquí se ve afectado por el dólar turista encareciendo los productos un 30%. La política de Paraguay con Brasil es la misma que Argentina tiene con Paraguay, así que si no fuera por Dios estaríamos terriblemente mal y podemos decir que a diario vemos la mano de Dios.